

## Sin fortuna en el Rallye Tierras Altas de Lorca

El Rallye Tierras Altas de Lorca daba comienzo a la temporada de Javier Pardo y su equipo, con un extenso programa por delante. Ante un rallye largo y duro, al que había que sumarle unas altas temperaturas, se mostraba optimista y contento con el estreno de su nuevo coche, para rodar sus primeros kilómetros en competición con un vehículo de cuatro ruedas motrices.

Tras una primera toma de contacto en la jornada de viernes con la celebración del Shakedown, todo parecía bien encaminado. Pero desafortunadamente el arranque del rallye no fue el esperado. Poco antes de llegar a la meta del primer tramo cronometrado un error en la notas propiciaba una salida de pista con vuelco incluido, lo que le impedía continuar en la prueba.

Tras el percance y sin haber sufrido ningún daño físico ni él ni Alex, Javier se mostraba un poco contrariado pero intentado centrarse ya en el próximo objetivo: *“estoy desencantado porque ha sido un fallo nuestro, el coche iba muy bien y yo me sentía cómodo con las sensaciones que me iba transmitiendo. Tenemos que evitar estos errores en los reconocimientos. Lo siento mucho por todos los que han puesto mucho empeño en este proyecto y me están apoyando. Pero tengo que aprender de los errores y ahora ya pensar en el siguiente objetivo que será la próxima semana en Córdoba”*.

El Rallye Sierra Morena, puntuable para el Trofeo de Europa de Rallyes se disputará en la jornada del viernes 17 y sábado 18, con casi doscientos kilómetros cronometrados. Allí estará con Adrián Pérez a su derecha a bordo del Peugeot 208 R2, que lucirá el dorsal 23 en sus puertas. Un rallye importante para empezar la temporada de asfalto en el que habrá nada menos que once vehículos en la categoría R2.

Foto: © MRfoto [www.mrfoto.es](http://www.mrfoto.es)





**Rallycar**  
**R2 Team**